



## 宮城野中学校3年生の皆さんへ

草木の新緑のすがすがしい季節になりました。心や体の調子はどうですか。

先月の教科書配付は、コロナウィルスの感染予防対策をとりながらの配付でした。まず皆さんがしっかりと協力し、行動してくれたことに感謝します。本来ならば、久しぶりに会った友達とおしゃべりしたり、校庭や体育館で体を動かしたりしたかったのではないのでしょうか。先生たちは必要最小限のやりとりしかできないもどかしさを感じながら、皆さんを見送りました。それでも、実際に会って皆さんの顔を見られたことは、先生たちにとってとてもうれしいことでした。

5月の連休明けから始まる新学期に向けて、皆さんは思いを新たに準備していたことと思います。その一方、長引く休校の中で、プロスポーツの大会や試合、文化的行事などの中止・延期を知らせるニュースを聞くたび、学習面はもちろん、自分たちの部活動や学校生活はどうなるのかと心配していたことでしょう。中総体では全国大会、東北大会、県大会の中止が伝えられ、がっかりしたことと思います。今まで目指してきた目標を突然奪われてしまった皆さんの気持ちを考えると、とても心配です。更に進路についても考える皆さんは、この状況にどう立ち向かっていけばよいのかという疑問や不安も出ているのではないのでしょうか。割り切れない気持ちを抱きながらすぐに次の目標を持つことは難しいです。それでもなるべく早くその疑問や不安の解決に向かうためには、今できることを一歩ずつ進めておくことが大切です。

この数か月をそうしてきたように、今はもうしばらくの間、何よりも自分の健康を大切にすること、そして家族と協力して、皆が元気に過ごすことを第一に考えてください。「退屈だな」「つまらないな」という気持ちが心に広がってきていたら、何か「楽しいな」「ワクワクするな」というものを見つけてみましょう。読書をする、本の世界を自由に旅することができます。世界中のたくさんの友達に会うこともできます。テレビやインターネットでも優れた編集をした映像や動画がたくさんあります。

先生たちもできるだけ皆さんの力になりたいと思っています。何か困ったことがあったら、学校に電話をしても大丈夫です。他にもいろいろな相談窓口があるので、困ったときは遠慮せずに大人に助けを求めてください。

一日も早く、皆さんと元気な学校生活が始まることを心待ちにしています。

令和2年4月30日

仙台市立宮城野中学校

校長 柴田 裕之

職員 一同



